
Der Paradiesvogel

Einen Paradiesvogel erkennt man oft schon von Weitem. Er lebt seine Individualität und macht sich selbst zu seinem eigenen Kunstwerk.

Ein Zoologe würde sagen, dass der Paradiesvogel eine Vogelfamilie aus dem australischen Regenwald ist. Paradiesvögel fallen vor allem durch ihr buntes Gefieder und ihre langen Schwanzfedern auf. So ähnlich ist es bei einem Menschen, den man als Paradiesvogel bezeichnet. Statt buntem Gefieder trägt er allerdings besonders bunte und auffällige Kleidung. Aber das ist nicht alles, was einen menschlichen Paradiesvogel kennzeichnet. Auch durch seinen Charakter und seine Lebensweise unterscheidet er sich stark von anderen. Seine teilweise übertriebene und sich gegen andere abgrenzende Art findet deswegen nicht jeder gut. Doch Paradiesvögel lassen sich von der Gesellschaft nicht einengen, sondern schaffen sich ihre eigenen Freiheiten – ihr eigenes Paradies.

Autor: Felix Forberg